
VERBALE DF'L 29 GENNAIO 2015

L'anno 2015, il giorno 29 del mese di Gennaio, si è riunito presso la propria sede, sita in via San

Ciro n.15, il Consiglio della Seconda Circoscrizione, giusta convocazione del Presidente Tomaselli

prot. n. 32936 del 15 gennaio 2015, per Írattarc gli argomenti di cui all'allegato O.d.G. in seduta di

prosecuzione.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli, il quale alle ore 09.45 chiama l'appello.

E'assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo signora A. M. Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Davide Martinez.

Risultano presenti i Consiglieri: Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Inzerillo, La Valle, Sala, Scarlata

e Savoca. Sono assenti i consiglieri Di Fazio, Greco, Guaresi, Marchese, Terzo e Vella.

Verificato il numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta.

Il presidente, essendoci in aula la presenza di pubblico che desidera intervenire, alle ore 09.50 nomina

scrutatori i consiglieri Savoca, Duminuco e Colletti. Il Consiglio approva. Si passa subito con l'intervento del

signor Calabria Giovanni, residente in via E. Giafar, 86-88, il quale tiene a precisare che ha rivestito la carica

di consigliere di quartiere (Brancaccio - Ciaculli) e di essere per questo un conoscitore dei problemi che

affliggono il territorio. In parlicolare mette in luce i gravosi disagi che permangono in numerosi condomini

che, purhoppo sono ancora oggi alle prese con le barriere architettoniche, situazione, questa, insostenibile

perché crea disagi a chi è portatore di disturbi deambulatori.

Alle ore 10.00 entra il consigliere Cardella.

Il Presidente Tomaselli, dopo avere ascoltato l'intervento del signor Calabria, risponde allo stesso che quanto

prima l'Amministrazione Circoscrizionale si adopererà per ottenere delle risposte tecniche da parte degli

Uffici competenti e che queste siano risolutrici del caso sollevato'

Anche il consigliere Savoca si addentra in questo argomento per sottolineare che gran parte dei condomini del

territorio hanno lo stesso annoso problema. E si augura che tutto il Consiglio si attivi per risolvere il

problema. Gli risponde il presidente che afferma di trovarsi d'accordo e anticipa che nei prossimi giorni

troverà la maniera per concordare un inconfo con i tecnici del Settore Traffico. Ricorda pure che giorno 4

p.v., alla seduta di Consiglio saranno presenti gli assessori Marano e Cusumano, rispettivamente con deleghe

assessoriali delle Attività Produttive e della Cultura.

Alle ore 10.05 entra il consigliere Marchese.

Poi, il presidente Tomaselli annuncia che parteciperà in mattinata ad un incontro con la Commissione

Antimafia nei locali del "centro Padre Nostro di Via S. Ciro e, chiede che il lavori del Consiglio vengano

sospesi alle ore 10.30. Il presidente Tomaselli, prima di dichiarare sospesa la seduta, annuncia che giorno 1
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p.v., nei locali Multisala di Via E,. Amari, si terrà il congresso del partito "sicilia Democratica", congresso à['

quale parteciperà in qualità di Coordinatore cittadino, e invita tutti i presenti ad essere presenti a tale riunione

e auspica anche di riscontrare in tale occasione possibili I'adesioni al partito da parte dei colleghi d'Aula.

Interviene il consigliere Scarlata il quale, rivolgendosi a tutto il Consigli, fa i complimenti al collega Sala per

l'iniziativa che ha avuto nei confronti della scuola "Cavallari" per avere donato numerosi palloni alla

Direzione Didattica che saranno utilizzati negli orari dedicati alle attività ludiche per dare modo così agli

alunni momenti anche di svago.

Alle ore 10.12 entra il consigliere Di Fazio.

Si passa alla leth-rra del verbale 23.01.2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 10.15.

Alle ore 10.20 entra Íl consigliere Greco.

Si passa alla lettura del verbale 27.01.2015 che viene approvato all'unanimità alle ore 10.25.

Alle ore 10.30 il presidente Tomaselli dichiara sospesa la seduta di Consiglio.

Alle ore 11,00 il Presidente chiama l'appello e sono presenti lo stesso Presidente e i Consiglieri Greco e Di

Fazio. Accertatalamancanza del numero legale, la seduta viene dichiarata chiusa alle ore 11,05.
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